

ABSTRAK

Oktavia, Nadia. 2021. “Kemas Ulang Informasi Wisata Kawasan Lembah Harau Kabupaten Lima Puluh Kota”. *Makalah*. Program Studi Informasi Perpustakaan dan Kearsipan. Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah. Fakultas Bahasa dan Seni. Universitas Negeri Padang.

Penulisan makalah membahas tentang wisata kawasan Lembah Harau Kabupaten Lima Puluh Kota yang bertujuan untuk kemas ulang informasi wisata kawasan lembah Harau Kabupaten Lima Puluh Kota. Kemas ulang informasi wisata ini dibuat untuk mempermudah wisatawan dalam mengetahui wisata terbaru yang ada di Lembah Harau Kabupaten Lima Puluh Kota, serta menambah wawasan dan pengetahuan tentang wisata yang ada di Lembah Harau. Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif dimana dalam pengumpulan data melalui internet, observasi dan wawancara di kawasan Lembah Harau Kabupaten Lima Puluh Kota.

Hasil yang dalam pembuatan makalah tugas akhir ini adalah membuat produk kemas ulang informasi wisata kawasan Lembah Harau Kabupaten Lima Puluh kota yang di sajikan dalam tiga media yaitu buku panduan, brosur dan video. Buku panduan di sajikan dalam bentuk buku, brosur disajikan dalam bentuk lembaran brosur dan video di sajikan dalam bentuk CD serta di *upload* ke Youtube. Tujuannya yaitu memudahkan dalam penyampaian informasi tentang wisata.

Berdasarkan hasil pembahasan dalam makalah proses pembuatan kemas ulang informasi adalah proses kemas ulang informasi dilakukan dengan 3 media antara lain buku, brosur dan video. Proses kemas ulang informasi dilakukan dengan beberapa tahapan sebagai berikut: (1) identifikasi kebutuhan pengguna yaitu dengan mengidentifikasi kebutuhan informasi yang dibutuhkan oleh pengguna yang dilakukan dengan cara mewawancarai wisatawan, bahwa kurangnya informasi terbaru dari wisata yang ada di kawasan Lembah Harau; (2) melakukan pengumpulan informasi dengan cara mencari sumber di internet, wawancara dan observasi langsung ke tempat wisata; (3) pengemasan informasi dengan cara membuat tahapan pengemasan informasi berupa buku terdiri dari cover depan, kata pengantar, daftar isi, isi, penutup dan cover belakang. Untuk brosur dan video berisikan informasi singkat untuk semua penjelasan yang ada di buku; (4) mentransfer informasi dalam bentuk tercetak seperti buku, brosur yang berbentuk lembaran dan video dalam bentuk CD.

Kata kunci: kemas ulang informasi, wisata, Lembah Harau.